

# *Incentiva Ministerio cubano de Industrias labores de recuperación tras las afectaciones del huracán Irma*

---



La Habana, 20 sep (RHC) El Ministerio de Industrias en Cuba realiza sistemáticos trabajos de reparación y recuperación a sus instalaciones tras el paso del huracán Irma por el país.

En la entidad se dañaron por la intensidad de los vientos y las lluvias fábricas de calentadores solares, de cloro, hipoclorito y alúmina, además de la productora de ácido sulfúrico.

Trabajadores y directivos de la institución establecieron prioridades en cubiertas para edificaciones, barras de acero, puntillas, colchones, camas, cocinas y surtidos de aseo personal para los damnificados.

También se trabaja en el restablecimiento de centros turísticos a través de la reparación de calderas de vapor, elevadores, cámaras de frío y calentadores solares.

Igualmente los trabajadores de la Unión de Empresas de Recuperación de Materias Primas subordinadas a ese ministerio realizan una amplia limpieza y saneamiento de desechos sólidos en municipios de La Habana.(Fuente/Lorenzo Oquendo)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/141923-incentiva-ministerio-cubano-de-industrias-labores-de-recuperacion-tras-las-afectaciones-del-huracan-irma>



**Radio Habana Cuba**